
Venerdì 26 maggio 2023, alle ore 21, si è svolto il Consiglio Comunale di Colturano, come 

da ordine del giorno previsto. 

 

Di seguito un sunto delle votazioni per ogni delibera. 

 

1. 𝗖𝗼𝗺𝘂𝗻𝗶𝗰𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗶 𝗱𝗲𝗹 𝗦𝗶𝗻𝗱𝗮𝗰𝗼. 

E' stato ricordato il Sindaco di Peschiera, Augusto Moretti, scomparso improvvisamente il 12 

maggio u.s. Il Sindaco ha ricordato due episodi nei quali il Sindaco Moretti ha inciso, con il suo 

intervento, in azioni a supporto dell'Amministrazione di Colturano. Successivamente è stata 

presentata al consiglio la convenzione che verrà sottoscritta tra il Comune di Colturano e la società 

ALER Milano per la gestione, sia dal punto di vista amministrativo che gestionale, degli alloggi di 

Edilizia Residenziale Pubblica di proprietà dell'Amministrazione. Infine è stato raccontato il 

progetto “Addetta Acts Now” che Colturano ha sottoscritto insieme ai comuni di Dresano e Vizzolo 

Predabissi, con lo scopo di rendere responsabili i ragazzi delle classi quinte della Primaria, delle 

classi della secondaria (per quanto riguarda il plesso di Dresano, nello specifico, coinvolgendo 

quindi anche molti dei nostri giovani studenti) ed i membri del Consiglio Comunale dei Ragazzi di 

Dresano, per la predisposizione di progetti di grande impegno in campo ambientale. 

 

2. 𝗔𝗽𝗽𝗿𝗼𝘃𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝘃𝗲𝗿𝗯𝗮𝗹𝗲 𝘀𝗲𝗱𝘂𝘁𝗲 𝗽𝗿𝗲𝗰𝗲𝗱𝗲𝗻𝘁𝗶 del 11 aprile e del 2 maggio 2023: il Consiglio 

approva all'unanimità. 

 

3. 𝗣𝗿𝗶𝗺𝗮 𝘃𝗮𝗿𝗶𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗮𝗹 𝗯𝗶𝗹𝗮𝗻𝗰𝗶𝗼 𝗱𝗶 𝗽𝗿𝗲𝘃𝗶𝘀𝗶𝗼𝗻𝗲 𝟮𝟬𝟮𝟯/𝟮𝟬𝟮𝟱 𝗰𝗼𝗻 𝗮𝗽𝗽𝗹𝗶𝗰𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗱𝗶 𝗮𝘃𝗮𝗻𝘇𝗼 𝗱𝗶 
𝗮𝗺𝗺𝗶𝗻𝗶𝘀𝘁𝗿𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲. 

Il Sindaco illustra i punti principali della variazione di bilancio. Prima di tutto viene accertato il 

contributo ricevuto da Regione Lombardia di € 𝟳𝟱.𝟬𝟬𝟬 sulla base di ordini del giorno presentati 

dai consiglieri Regionali nella stesura della scorsa legge di bilancio regionale. Colturano è stata 

coinvolta in questo importante processo decisionale del governo regionale, che ha ridistribuito su 

tutti i comuni che avevano un progetto pronto per essere finanziato i residui dei contributi della 

Legge Regionale 9 del 2020 (il cosiddetto piano “Marshall”). La Giunta ha deciso di finanziare la 

prima tranche di un progetto di manutenzione straordinaria dei cimiteri di Balbiano e Colturano. 

Con lo stanziamento di ulteriori € 𝟰.𝟱𝟬𝟬, finanze proprie dell'Amministrazione quali avanzo libero, 

presto verrà dato il via al primo lotto di questi interventi, per un totale complessivo di € 79.500,00, 

per ripristinare le coperture del cimitero di Colturano. I due cimiteri comunali presentano carenze 

manutentive importanti, e si è reso necessario porvi rimedio, ed anche con una certa urgenza. 

Ulteriore stanziamento di avanzo di amministrazione, pari a poco più di € 𝟭𝟳.𝟬𝟬𝟬 si è reso 

necessario al fine di dare incarico per la redazione del Piano Cimiteriale Comunale. Questo 

documento andrà ad integrare tutte le altre produzioni documentali per il Piano di Governo del 

Territorio. 

Ulteriori investimenti anche per la Polizia Locale: vengono stanziati € 𝟯𝟬.𝟬𝟬𝟬 per l'acquisto 

dell'auto per la Polizia Locale, per rendere ancora più operativa nel proprio servizio di sicurezza del 

territorio l'Agente da poco assunta. 

Risultano poi anche € 𝟱.𝟬𝟬𝟬 di stanziamento per il completamento della riqualificazione del Parco 

delle Robinie. In corso d'opera si sono rese necessarie ulteriori migliorie: la fontanella per l'acqua 

potabile era da sostituire, e contestualmente è stato deciso di posizionarla in un luogo più 

funzionale; le sedute delle altalene esistenti erano da sostituire, si è reso necessario intervenire 

anche nella recinzione del campetto da calcio alle spalle del parco... Per questo motivo abbiamo 

dovuto adeguare il costo dell'opera, per consegnare alla cittadinanza un Parco delle Robinie 

rinnovato ed efficiente. 

Dopo discussione, il Consiglio approva con i 7 voti favorevoli della maggioranza e 1 voto contrario 

(Pizzamiglio) 

https://municipium-images-production.s3-eu-west-1.amazonaws.com/s3/2266/allegati/manifesto.pdf


4. 𝗔𝗽𝗽𝗿𝗼𝘃𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗰𝗼𝗻𝘃𝗲𝗻𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗽𝗲𝗿 𝗹𝗮 𝗴𝗲𝘀𝘁𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗶𝗻 𝗳𝗼𝗿𝗺𝗮 𝗰𝗼𝗻𝗱𝗶𝘃𝗶𝘀𝗮 𝗱𝗲𝗹 𝗖𝗲𝗻𝘁𝗿𝗼 𝗱𝗶 𝗥𝗮𝗰𝗰𝗼𝗹𝘁𝗮 

𝗱𝗶 𝗖𝗼𝗹𝘁𝘂𝗿𝗮𝗻𝗼 𝗲 𝗱𝗲𝗹𝗹𝗮 𝗣𝗶𝗮𝘁𝘁𝗮𝗳𝗼𝗿𝗺𝗮 𝗘𝗰𝗼𝗹𝗼𝗴𝗶𝗰𝗮 𝗱𝗶 𝗣𝗮𝗻𝘁𝗶𝗴𝗹𝗶𝗮𝘁𝗲, 𝘁𝗿𝗮 𝗶 𝗖𝗼𝗺𝘂𝗻𝗶 𝗱𝗶 𝗖𝗼𝗹𝘁𝘂𝗿𝗮𝗻𝗼, 

𝗠𝗲𝗱𝗶𝗴𝗹𝗶𝗮 𝗲 𝗣𝗮𝗻𝘁𝗶𝗴𝗹𝗶𝗮𝘁𝗲. 

Un bel progetto di collaborazione tra Enti, che presenta solo vantaggi per tutti gli attori. Nello 

specifico, per quanto riguarda Colturano, la convenzione prevede una modifica del numero di ore di 

apertura della piattaforma, che dalle 8 settimanali passano a 13, quindi 5 ore in più ed una 

diminuzione dei costi di gestione della piattaforma esposti da CEM al Comune di Colturano. Per 

l'anno 2022 i costi di gestione sono stati di poco più di 18.000 €, portando quindi ad un risparmio – 

a regime – per Colturano di 5.000 € all'anno. L'aumento del numero di ore è possibile grazie allo 

stanziamento di un secondo operatore in piattaforma per la giornata del sabato, che quindi vedrà 

l'apertura mattutina dalle 9 alle 12 e quella pomeridiana dalle 13:30 alle 17:30. 

Il consiglio, dopo discussione, approva con i 7 voti favorevoli della maggioranza e 1 voto contrario 

(Pizzamiglio) 

 

5. 𝗔𝗽𝗽𝗿𝗼𝘃𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗱𝗲𝗹𝗹𝗼 𝘀𝗰𝗵𝗲𝗺𝗮 𝗱𝗶 𝗮𝗰𝗰𝗼𝗿𝗱𝗼 𝗽𝗲𝗿 𝗹'𝗮𝘁𝘁𝘂𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗱𝗲𝗹 𝗕𝗶𝗰𝗶𝗽𝗹𝗮𝗻 𝗖𝗮𝗺𝗯𝗶𝗼 – 𝗟𝗶𝗻𝗲𝗮 𝟳 

– 𝘁𝗿𝗮 𝗹𝗮 𝗖𝗶𝘁𝘁𝗮 ̀ 𝗠𝗲𝘁𝗿𝗼𝗽𝗼𝗹𝗶𝘁𝗮𝗻𝗮 𝗱𝗶 𝗠𝗶𝗹𝗮𝗻𝗼 𝗲𝗱 𝗶𝗹 𝗖𝗼𝗺𝘂𝗻𝗲 𝗱𝗶 𝗖𝗼𝗹𝘁𝘂𝗿𝗮𝗻𝗼. 

Il Comune di Colturano è coinvolto nel piano di realizzazione della ciclopedonale denominata 

“Linea 7”, insieme ad altri comuni. Il quadro economico complessivo per questa linea è pari a € 

13.450.000; la componente riguardante specificamente il territorio del Comune di Colturano cuba, 

da solo, € 2.242.201 

Il tratto riguarda due componenti principali: il completamento del tratto mancante lungo la SP 39 

Sordio-Bettola, che parte dall'intersezione con Via Vittorio Emanuele ed arriva a collegarsi con il 

tratto di ciclabile esistente, quello per intenderci che inizia in corrispondenza dell'accesso privato 

alla cosiddetta Via degli Orti; la connessione tra la ciclabile esistente, che attualmente termina alla 

rotonda d'intersezione tra le due Provinciali, e la ciclabile che costeggia la SP159 Cerca a sud 

dell'altra intersezione di Via Vittorio Emanuele. Un'opera importante, che prevede una spesa sul 

nostro territorio veramente di riguardo, ma importante anche e soprattutto perchè realizza il 

collegamento strategico, da sempre richiesto a gran voce, per poter interconnettere Colturano a nord 

con Mediglia ed a sud con Melegnano, senza pericolosi passaggi in proprietà private o 

attraversando aree degradate, o ancora senza dover deviare all'interno del paese. 

Dopo discussione, il Consiglio Comunale approva all'Unanimità (8 voti). 

 

6. 𝗔𝗽𝗽𝗿𝗼𝘃𝗮𝘇𝗶𝗼𝗻𝗲 𝗱𝗲𝗹 𝗥𝗲𝗴𝗼𝗹𝗮𝗺𝗲𝗻𝘁𝗼 𝗰𝗼𝗺𝘂𝗻𝗮𝗹𝗲 𝗱𝗲𝗹 𝗩𝗲𝗿𝗱𝗲 𝗽𝘂𝗯𝗯𝗹𝗶𝗰𝗼 𝗲 𝗽𝗿𝗶𝘃𝗮𝘁𝗼. 

Dopo le valutazioni e gli aggiustamenti apportati dai lavori della commissione consiliare Statuto e 

Regolamenti, il Consiglio viene chiamato ad approvare questa importante serie di norme e regole 

che disciplinano dettagliatamente la tutela del patrimonio arboreo ed arbustivo, sia esso pubblico 

che privato, e forniscono indicazioni chiare sull'uso e la fruizione degli spazi verdi comunali. Si fa 

inoltre notare che è stato introdotta in questo regolamento, primo comune del Sud Est Milano, la 

biblioteca dei grandi alberi presenti sul territorio del Comune di Colturano, uno splendido progetto 

realizzato in collaborazione con WWF Sud Milano e che diviene un'appendice fondamentale per il 

nostro regolamento comunale. 

Dopo ampia discussione, il consiglio approva con i 7 voti favorevoli della maggioranza e 1 voto 

contrario (Pizzamiglio). 

 


